
Dorfversammlung am 23.2.2023 
 
Ortsvorsteher Daniel Schulze-Tertilt eröffnete um 19.00 Uhr die Versammlung. 
 
1. Spielplatz in der Dorfmitte 

  Folgende Nutzungsvorschläge wurden genannt:  
  a. Parkplatz 
  b. den Platz so belassen und einiges „aufhübschen“ 
  c. die große Freifläche(Kies) z.T. freilegen, um dann Spielmöglichkeiten am Boden zu schaffen. 
  d. langfristig eine teilweise Überdachung schaffen, um bei schlechtem Wetter für Jung und Alt einen    
      Aufenthalt zu ermöglichen. 
  e. das neue Jugendzentrum im Dorf soll darauf angesprochen werden, das Holzhaus auf dem Spielplatz  
      anzustreichen. 

 
2. Verschiedenes 
a. Das Osterfeuer wird ähnlich ablaufen wie im vergangenen Jahr. Der Standort ist die Wiese hinter dem 
Pfarrheim. Im Landmarkt gibt es nach dem Abbrennen des Feuers einen Abschluss. Der Aufbau des Feuers ist 
am Karfreitag und die Verantwortlichen der Feuerwehr und des Sportvereins bitten um aktive Beteiligung 
seitens des Dorfes.  
b. Energiegenossenschaft 
Alle gezeichneten Anteile sind auch bezahlt worden. 460 Mitglieder innerhalb der Genossenschaft gibt es, ca. 
90% aus dem Balver Bereich. Im September wird es die 1. Versammlung geben und dann wird auch der 
künftige Strompreis feststehen, der ab dem 1.1.2024 für die Stromversorgung gültig sein wird. 
Zudem wird z.Zt. an der Internetseite und an einem Newsletter gearbeitet. 
Wilfried Köster betonte in seinen Ausführungen die gute Zusammenarbeit mit dem Bauamt der Stadt Balve. 
Am 6.3. wird das Konzept im Bau- und Umweltausschuss und kurze Zeit später im Stadtrat besprochen und 
voraussichtlich auch beschlossen. 
c. Eine finanzielle Förderung des Landmarktes ist aus rechtlichen Gründen nicht möglich. Wie es mit dem 
Markt weiter geht, ist offen, da es an einem Pächter fehlt. An anderen Orten gibt es Genossenschaftsmodelle, 
die aber von den Menschen vor Ort initiiert werden müssen. Die Versammlung war sich in der Bedeutung des 
Landmarktes einig. Es ist ein Ort der Versammlungen und Treffmöglichkeiten, auch für auswärtiges Publikum. 
d. Von einer Neubürgerin wurde der Vorschlag unterbreitet, einen der vielen Wanderwege rund um unser Dorf 
mit Obstbäumen zu bepflanzen. In Stockum/Dörnholthausen ist dies bereits verwirklicht. 
 
3. Termine 
     25.2.  JHV  Schützen 
     1.3.    Planungstreffen der Vereine bezüglich des neuen Dorfparks, der am 14.5. offiziell eröffnet wird. 
     18.3.  JHV Sportverein 
     31.3.  Talk im Landmarkt zum Thema „Sport- und Freizeitmöglichkeiten in unserem Dorf“. 
      1.4.   Aktion „Saubere Landschaft“ 
      7.4.   Aufbau des Osterfeuers 
      9.4.   Abbrennen des Osterfeuers 
    30.4.   Aufstellen des Maibaumes 
    14.5.   Eröffnung des Dorfparks 
    15.6.   nächste Dorfversammlung 
 
  4. Aus terminlichen Gründen kam Marco Voge erst am Ende der Versammlung hinzu. 2 Punkte führte er aus: 
      a. Die K12 von Mellen nach Balve weist zum Teil große Schäden auf und wird vom Dorfende bis zur   
          Borkebrücke komplett saniert. Die Ausschreibungen laufen. Der Baubeginn ist noch offen. 
      b. Der Sendemasten auf dem ehemaligen Feuerwehrhaus ist immer noch nicht an das neue Netz. 
          angeschlossen. Die Telekom hält sich in Gesprächen bedeckt, sodass das weitere Verfahren für mehr  
          Masse und Geschwindigkeit (LTE) noch offen ist. In der Versammlung wurde für persönliche  
          Kontaktaufnahme folgende Adresse bekannt gegeben: www.telekom.de/schneller 
           
          Daniel schloss die Versammlung um 20.30 Uhr und bedankte sich für die vielfältigen Informationen und  
          Diskussionsbeiträge 

http://www.telekom.de/schneller

